

- Une journée de bénévolat a été organisée par le service des affaires sociales ; durant laquelle une dizaine d'ONG a exposé ses activités et expliqué ses missions, nous en citons quelques-unes : Offre joie, Amnesty International, le Mouvement Social, Comité des parents des Disparus et Bassma. Cette dernière est formée de jeunes bénévoles " attachés à la profonde conviction de pouvoir contribuer à la bassma (sourire) des familles libanaises sans distinction politique ou religieuse. Et depuis sa création, il y a 6 mois, elle a pris en charge 15 familles par une assistance personnalisée et une aide alimentaire, vestimentaire, médicale et sociale ". Pour plus d'informations sur Bassma consultez : www.bassma.org

Le Forum du bénévolat fut clôturé par des témoignages de jeunes bénévoles.